Julia HEIRICH

Julia HEIRICH est premier cor solo à l'OSR depuis 1995. Avant de s'établir à Genève, elle a occupé cette même fonction à l'Opéra de Hambourg et à l'Orchestre symphonique de Limbourg (Maastricht). Elle a remporté en 1992 le Concours hollandais d'Utrecht et est également lauréate du Concours international de Musique de Toulon.

Après avoir obtenu son Bachelor avec distinction au New England Conservatory de Boston, Julia Heirich quitte son pays natal pour l'Europe. Elle poursuit ses études avec plusieurs professeurs en Allemagne dont Hermann Baumann à Essen où elle obtient un diplôme soliste.

Julia Heirich s'est produite comme soliste avec plusieurs orchestres allemands, néerlandais et suisses. En Suisse, elle joue de la musique de chambre dans des formations divers.